



Popayán CO está en Popayán CO.

13 h · Popayán · 🌐



CEO referente nacional en el desarrollo de proyectos con energía solar

El Viceministro de Energía, Miguel Lotero Robledo, reconoció la labor de CEO en el desarrollo de proyectos de energía solar porque aportan a la transición energética del país apostándole al desarrollo sostenible de las regiones, durante su visita a la granja de autogeneración solar fotovoltaica de la empresa Vallegres ubicada en el municipio de Villa Rica, norte del departamento del Cauca.

El Viceministro de Energía, Miguel Lotero, aseguró que "el Cauca tiene un gran potencial en energías renovables no convencionales por su exposición a la radiación solar y ubicación privilegiada, y nos alegra seguir viendo que cada día más empresas de este departamento le apuestan a la transición energética, que ha sido impulsada por los beneficios tributarios que hemos establecido desde el Gobierno Nacional. Además, esta granja solar de Vallegres Tejas y Ladrillos nos ratifican que las energías renovables no convencionales y la minería sí pueden coexistir en un mismo lugar".



👍 6

👍 Me gusta

💬 Comentar

🔗 Compartir



Escribe un comentario...

